

Im viktorianischen England Ende des 19. Jahrhunderts erlebte der Wintergarten als kunstvoll gestalteter Gesellschaftsraum seine erste Blüte.

Vorbildlich

Das Original: Entwurf von E.W. Godwin aus dem Katalog „Artistic Conservatories“, 1880 in England erschienen.



Neue Blüte der Handwerkskunst: Auch der Wintergarten Baujahr 2010 (rechts) lebt vom Charme des stilvollen Dekors.



Der Ursprung: Als winterlichen Schutzraum für empfindliche Südfrüchte ließen sich adlige Europäer Orangerien errichten, wie hier neben Schloss Gripsholm im schwedischen Mariefred.

